
Pianovélo Tour de France au Marais-Vernier

Pianovélo Tour de France au Marais-Vernier

L'Escargotier accueille le Tour de France à Pianovélo et le spectacle "Le début du monde", conte musical pour sortir de la nuit démocratique avec Philippe Séranne.

Philippe Séranne fait le tour de France à vélo en tractant 250kg de piano. Il joue, chante, amuse et surtout allège l'immense accumulation de renoncement, de découragement, de frayeurs qui pèsent sur nos frêles épaules d'êtres conscients et réalistes face à l'avenir. Une heure de grâce, de communion avec la musique, des paroles fortes qui disent vrai, qui sonnent juste et surtout la joie, la joie du "fou roulant" qui emporte le désespoir et ouvre une fenêtre de liberté dans nos quotidiens assoupis... Un spectacle qui regonfle les mollets et le moral !

11h – visite du lieu

12h – repas au four à bois

15h30 – spectacle

philippe.seranne@gmail.com

Teaser ici

- Réservation conseillé
- Participation libre, prix conseillé 12 €